

# DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

Septembre 2024

## FETES des VOISINS - GASSEFESCHT

### La tradition de la fête des voisins perdue !

Tout d'abord par celle des rues St-Jean et St-Michel.

Les riverains de ces deux rues se sont réunis fin AOUT pour faire la fête.

Rémy LEHMANN dans son discours d'accueil n'a pas manqué d'indiquer que c'est la 25 ème année que l'on se réunit Rue St Jean !

Le mauvais temps prévu et la période des vacances ont probablement été la cause d'une plus faible participation que les années précédentes. L'expérience aidant, la manifestation s'est déroulée chez Evelyne et François ARON qui avaient ouvert tout grand leur porte de garage.

Le maire, Alfred Ingweiler, invité pour l'occasion, n'a pas manqué de féliciter les organisateurs et les participants et les a encouragés à poursuivre.

Les voisins de la rue de la Zinsel et de la rue de Dossenheim avaient décidé, eux, de se retrouver le 14 septembre.

Une fois de plus ce sont Eliane et Didier GASTEBOIS qui ont accueilli la quarantaine de participants. Michèle au service et Jean-Pierre au four leur ont permis de passer un bel après-midi.

Cette rencontre a aussi été l'occasion de faire connaissance avec les nouveaux arrivants qui souvent se croisent mais ne se connaissent pas. A noter aussi la participation des anciens voisins des deux rues qui étaient visiblement heureux de retrouver leurs «ex» ... voisins.



Rue St-Jean et de Dossenheim



Rue de la Zinsel et de Dossenheim